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 WELCOME   副会長 羽生有三 

齋藤 茂生 様 RID2510 第 7 グループガバナー補佐 

（恵庭 RC） 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。 

本日は、恵庭ロータリ

ークラブより齋藤ガバナ

ー補佐にお越し頂きま

してありがとうございます。 

今年度の 1 年間、会

長 幹 事 会 や そ の 他

色々と齋藤ガバナー補

佐には大変お世話になりありがとうございました。 

そして今年度もこの例会を含めてあと 3 回となりました。

最終例会の 25 日は朝からゴルフコンペ、夕方からは最

終例会という事で 1 日中の催しになりますが、沢山の会

員の皆様そしてご家族の皆様のご参加のほど宜しくお願

いします。 

本日の例会は、今年度の委員会の活動報告となってお

ります。委員長さん始め委員会の皆様、1 年間大変お

世話になりました。皆様のおかげで滞りなく今期を過ごさ

せて頂きました。ありがとうございました。本日も宜しくお

願いします。 

 

 ビジターご挨拶   

国際ロータリー第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 齋藤茂生 様 

皆様こんにちは。この前の IM は全員登録という事で大

変有難く思っています。有難うございました。おかげさまで

IM も無事に済みまして自分の任期もあと何日かというと

ころでございます。明日、新旧の会長幹事会が 18 時半

から恵庭でございます。木曜日は千歳ロータリークラブに

最後のご挨拶という事になっております。今度の日曜日

に地区の引継ぎがございまして、だいたいこれで役目は

全て終わります。只、自分のロータリーでやってきた事とた

またま自分の会社の問題がぶつかりまして正直しんどかっ

たかなと思っています。私的な事になりますが、会社を興

して 53 年になりますが 4 月に息子に引継ぎました。引

き継いでやれやれと思いましたが、その前にロータリーの事

も受けた以上自分なりに精一杯やっていこうという気持

ちもありましたし、息子に引継ぐ時には何せ 53 年という

長さですから、銀行筋やいろいろと問題がありまして自分

で直ぐに勝手に辞めるというわけにはいかない。多少は公

的な理事や幹事をやっているものですから、その辺の問

題もありむしろガバナー補佐としての仕事があまり出来な

かったのではないかと反省しています。自分が辞めるとい

う事であれば最初からお受けしませんでしたが、昨年引き

受けた時にはそのつもりは全くありませんでした。たまたま

そのようになり正直言ってしんどかったかなと思います。皆

様のご協力のおかげで無事に終わることが出来そうです。

例会出席状況（2019 年 6 月 11 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 31 名 

欠席者数（内：無断欠席）  12（0）名 

出席率 72.09 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 出席者数総計  32 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 6 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 69.77 ％ 

 

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ  会長 菅原百合子 / 副会長 羽生有三 / 幹事 髙木昌人 / 会報委員会 委員長 岩下 誠 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  URL.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 6 月 11 日   例会 第 36 回 / 通算 第 1325 回 

- 2 - 

会社の方も上手く引継ぎが出来つつありまして、安心し

たのか産毛が生えてきました(笑)。特に千歳セントラルロ

ータリークラブの皆様にはお世話になりました。今後ともよ

ろしくお願いしたいと思います。ガバナー補佐という大役を

皆さんのお力で何とか無事過ごしたこと有難く思っていま

す。どうも有難うございました。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 6 月 8 日（土）、地区 RLI セミナーが札幌で開催 

対象は会長ノミニーで松坂さんが出席されました。 

 千歳ローターアクトクラブ第 30 回定例会～最終例

会～ご案内 

○ 日時 6 月 19 日（水） 19:30～20：30 

○ 場所 ベルクラシックリアン平安閣 

○ 会費 食事付 2,000 円 食事無 1,000 円 

 ガバナー事務所メールアドレス変更のお知らせ 

7 月 1 日より変更 

現： rid2510@nifty.com 

新： rid2510@pxva.ne.jp 

 ガバナー月信 6 月号 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

我がクラブの会員の活躍ぶりが地域雑誌に掲載されてい

ます。6 月 6 日、千歳民報に入口博美会員が会長を

務める千歳危険物安全

協会の今年度の危険物

事故防止啓発ポスター

のデザインが決まり入選

作品の方々を表彰され

ています。井上英幸会

員が会長を務める航空

自衛隊千歳基地野球部後援会「千歳同夢会」激励

会があり井上さんが写真と一緒に掲載されています。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 今野桂子 

ガバナー補佐 齋藤茂生様よりニコニコしていただきま

した。マラソン完走、記事掲載、誕生日祝い御礼、ご長

男令和婚入籍、一年間の御礼など大勢の方にニコニコ

していただきました。皆様ありがとうございました(^^)/ 

望月秀則会員、井上英幸会員、石川貴美子会員、

入口博美会員、伏木千幸会員、菅原百合子会員 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「今年度の活動報告① 各担当委員会」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

例年通り最終例会前の 2 例会は報告例会となっており

ます。第一弾は各担当委員

長様から今年度を振り返っ

てのご報告をいただきたいと

思っています。ご指名いたし

ますので指名を受けた委員

長はご登壇いただきご報告

をお願いします。 

 

 活動報告  

親睦活動委員会 委員長 臼田 暢 

報告の前に私事ですが、昨

年 11 月から今年 1 月迄

膝の手術で入院のため活

動を休んでしまい、山口副

委員長、他委員会の皆様

にご迷惑をお掛け致しまし

た。心よりお詫びと感謝を申し上げます。また大下副幹

事には年間を通してよいアドバイス、サポートをいただきま

した事心より感謝申し上げます。 

7 月 17 日「ザ・テラス親睦会」ホテルグランテラス千歳にて 

 千歳RAC と合同例会 ホテルテラスにてバーベキュー 

 恵庭 RC より村本会長、川口幹事、弘中会長エレク

トがご出席 

10 月 16 日「ポリオプラス in キリンビア」ハウベにて 

 通算 1300 回記念例会 当クラブより予算を頂いて

本日のニコニコ BOX 合計額 16,000 円 

今年度 累計額 740,258 円 

mailto:現：　rid2510@nifty.com
mailto:rid2510@pxva.ne.jp


RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 6 月 11 日   例会 第 36 回 / 通算 第 1325 回 

- 3 - 

抽選で 20 名の会員へプレゼントを進呈。 

11 月 20 日「創立 28 周年記念観楓会 in 支笏湖」 

丸駒温泉にて 

 会員皆さんでカラオケを披露。 

12 月 18 日「クリスマス家族例会」 

 千歳 RAC と合同英海 ゲーム・イベント当で盛り上

がりご家族の皆様に喜んで頂きました。 

1 月 8 日「新年交礼会」 

 6 クラブの会長・幹事他代表の皆様にご参加頂きま

した。 

2 月 19 日「雪見酒 in ゆきあかり」ゆきあかりにて 

 美味しい料理と羽生会員、田口会員からお酒の差

し入れを頂きました。 

4 月 16 日「観桜会 in 牛すけ」牛すけにて 

 福田ガバナーエレクトご参加 

 4 月 13-14 日地区研修・協議会のお疲れさん会も

兼ねて 

5 月 21 日「千歳 RC 合同例会 in ベルクラシック Lien」 

 通算 1300 回記念例会 当クラブより予算を頂いて

抽選で 20 名の会員へプレゼントを進呈 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 笹谷俊尚 

今年度は伏木さんと二人

でスタートとなりましたが、す

ぐに今野さんに加わっていた

だいて華のある委員会だっ

たと思います。そして 12 月

には池渕さん、4 月に桑島

さんが加わって最終的に 5 名で活動させていただきまし

た。全ての例会において委員会メンバーが積極的に関わ

っていただいて本当に心強く感じました。4 名の皆様本

当に有難うございました。出席・ニコニコ箱ですから数字

の報告をさせていただきます。出席率 6 月 4 日現在 7

月分 71.51％、ほぼ前年並みということです。只数年

前に比較すると 4％ぐらい出席率が落ちています。無断

欠席は 5 月 7 日時点で 15 名とかなり減少しました。ニ

コニコ箱は 6 月 4 日現在、724,258 円。こちらは対前

年比で相当少ない金額になっていますが、最終的に 80

万円を目標にやっていきたいと思います。活動の内容は

特筆すべき所はありませんでしたが、ニコニコ箱、出席は

会員の皆様の多大なるご協力のもと本当に有難うござ

いました。残り 2 回の例会になりますが、どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 入口博美 

私共の委員会は、クラブ管理運営委員会の中での一

委員会活動になっております。 

その委員会の目的は、ロータリークラブの職業奉仕、社

会奉仕、国際奉仕そして青少年奉仕事業を支えるた

め、ロータリーメンバーが如何にしてクラブへの愛情を注ぐ

ことが出来るか、ロータリアンとしての意識を高めるかの基

礎作りをするかをテーマとして「研修」を行うことであると思

っております。 

例会を楽しく進行させるための SAA、出席率を高めるた

めの努力をする出席委員会、そしてクラブ運営に必要な

資金確保のためにニコニコボックス委員会、そして一番重

要な役割を持っていると思います親睦の事業計画を立

てる親睦活動委員会と、高木委員長の下でそれぞれが

頑張って楽しいクラブ運営管理を行っておりますが、私共

の委員会はその意は十分承知はしているものの、クラブ

メンバーへの意識高揚のための目的を達成はできなかっ

たと反省しております。 

「令和」という時代がスタートしたばかりの初めての例会が

５月７日でありました。それが私共の担当の新会員研

修でありました。10 連休の直後の例会日でありましたこ

とから、準備不足も甚だしいものでしたことから、ロータリ

ーとして最低限のことは知っておきましょうと「釈迦に説

法」を前任者作成のプロジェクターを使用してのおさら

い、そして経験豊富な会員から「ロータリーに入って感じ

たこと」の発表をして頂き、新入会委員への研修とさせて

頂きましたことが、今年度委員会の実績を果たすことが

出来ました。 

細則検討につきましては、昨年度の規程審議会におけ

る改正点に基づき検討されたことから今年度は何も委

員会として検討は行いませんでしたことご報告いたしま

す。 

 

会報、広報委員会 委員長 岩下 誠 

会報、広報委員会は通常の例会や親睦例会の写真

撮影を行いながら記録を行い、それを会報につなげてい

くという事が大きく占めてい

ますが、今回会報の作成

にあたって事務局の上野さ

んにお任せの状態になって

しまって作成の確認を通し

て発行していただく事が大

きなところとなっていました。会報、広報委員会として責

務を果たせたかどうかは個人的には甚だ疑問に感じてお

ります。今年は地区研修・協議会が千歳で開催された

事もありましたので、事前準備の内容や実際開かれて

いる会議を撮影しながら記録に残していく事が出来た

事は、一つの成果ではないかと思っています。最初のク

ラブ活動計画を作るにあたり会報、広報委員会は何を

するのか調べていたところ、クラブの奉仕活動やプロジェ

クトに対する地域社会への認識と公共イメージを向上

する事が大きな目的となっていました。これは内部的に
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は会報を作るという事で活動をしたという認識に繋がっ

ていますが、外部に向けてメディア機関やソーシャルメデ

ィアを活用して私達の千歳セントラルロータリークラブがど

んな活動をしているかを情報発信していく事が必要とな

っております。内容的には雑誌委員会や ICT 委員会と

若干交差するところがあるかと思いますが、クラブがどん

な活動をしているのか発信をしていく事でイメージを高め

て如いては会員増強に繋げていこうというのが大きな役

割の一つであったかと思います。今年度は櫻井さん、金

澤さんと 3 人で委員会を行ってきましたが、実際、会員

増強に繋がる様な細かい情報が発信できるような活動

が出来たかと考えると今まで以上でも以下でもないよう

な何となくの活動で終わってしまったのが大きな反省点と

思っております。若干個人的には物足りない活動だった

かなと思っていますが一年間皆さんご協力有難うござい

ました。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

昨年度の活動計画に沿っ

て進めて参りました事業を

振り返りますと 

1. ロータリー活動などを地

域の方々に広く知って

いただく為「ロータリーの

友」を活用し市内の施

設の待ち合い所（フロアー）の雑誌コーナーに配布す

る事を実行して参りました。 

2. 私達ロータリアンの義務でもあります「ロータリーの友」

などの購読を再度、認識をしていただきロータリーの

知識を身に付けていただく事を進めて参りました。 

3. 毎月毎に発行される「ロータリーの友」などに掲載さ

れている記事で我がクラブそしてロータリアンとして必

要な関連記事をその都度、紹介・発表させて頂きま

した。 

4. 我がクラブの会員 

自らの地域活動や地域との結び付などの情報を収

集し即時に例会等で発表し会員同士が相互に理

解を深めて頂き活発な雰囲気でクラブ活動が出来

るよう進めて参りました。また、創立以来、初の「地

域情報誌の掲載一覧」を作成しこの資料が今後も

雑誌委員会で継続して頂き当クラブ内外で何らかの

目標や反省やその他の資料になれば幸いと感じてお

ります。 

 

ICT 委員会 委員長 武田伸也（代読：髙木幹事） 

今年度の ICT 委員会の目標を「クラブの Web ページの

スマホ対応化と活用向上」としていましたが、その準備に

も取り掛かることができませんでした。その昔、千歳セント

ラル RC は ICT の活用において他クラブから賞賛されて

いました。しかし、近頃では他クラブの ICT の活用が向

上し、他クラブと比べて劣る部分さえ見受けられます。 

これらの事を反省し、創立 30 周年に向け、更に元気で

活きの良い千歳セントラル RC 構築のため努めて参りま

す。 

 

会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 

委員長 関根 悟 

今年は 4 名の増強が出来

ましたが、昨年の山口委

員長から上手くバトンを引

き継いで結果が出たと思い

ます。金澤さんについては

入れ替わりという形です

が、池渕さん、高野さん、桑島さんについては、白木さん、

佐々木さん、四方さん本当に有難うございました。私の

活動としては思い描いた活動が出来ず苦労した面があり

ましたが、4 名の入会が出来退会者が 0 名で維持は出

来たかと思っています。これについては、理事メンバーの

例会内容の充実によって退会者が防げたのではないかと

思っています。またこれからもロータリー活動は続いていき

ますので、1 年 1 年会員増強については意識をして自

分なりに活動をして、1 名でも多く入会出来るようにして

いきたいと思います。 

 

職業奉仕委員会 委員長 大久保尚（代読：髙木幹事） 

東京オリンピックまであと 1 年となり急ピッチで禁煙対策

が打ち出されてきています。己の職業を通じて社会に奉

仕するというのが職業奉仕の理念ですが、その職場を禁

煙にすることで従業員の健康や従業員とその家族の生

活を守り、更に売上増加につながる可能性についてお話

させていただきました。職業奉仕は職業の実践を通して

のみではなく、実践の環境を整えることでより一層奉仕の

幅が広がるという考え方を例会では共有できたと思いま

す。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

2017-2018 ローターアク

ト臼田委員長から 2018-

2019 の委員長を引き継

ぎ 1 年が過ぎました。臼田

委員長の熱心な準備例

会及び例会への参加、そ

してアクト会員への優しい接し方を学びました。 

この一年、千歳ロータリークラブの福田ガバナーエレクトの

力強い後押しのもと、佐々木会長体制がスタートしまし

た。しかし組織を点検したところ様々な不備が見つけられ
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たので、早速千歳ロータリークラブの山中委員長と相談の

上、活動方針、行動提案、会員名簿の作成から指導を

始めました。その後、会員の数も各親クラブの協力のもと

増加し 24 名になりました。さらに、決算・予算など会計

上の指導を行い例会内容の拡充に努めました。 

アクト会員とは親子の様なものであり、子から学ぶことも

多々ありました。また指導の仕方次第では、組織の体制

を維持しながら奉仕、親睦、友情を育み実践していける

ものと理解できる1年となりました。ご協力ありがとうござい

ました。 

 

ロータリー財団委員会 委員長 坂井 治 

ロータリー財団、100 ドル

寄付そしてその使いみちを

知っていますか。国際ロー

タリーの裏話を含めて佐藤

パストガバナーに卓話をお

願いしたのが昨年 10 月

14 日でした。たまたま齋

藤茂生ガバナー補佐も来られていて卓話を聞いていた

だきました。 

11 月 13 日「“地区補助金とグローバル補助金への地

区財団活動資金の配分”の検討について」という難しい

タイトルで卓話をしてくださいました。「地区補助金の配

分は地区活動資金 50％とグローバル活動資金 50％

となっています。グローバル活動資金の残高が幾らぐらい

あり繰越になっているか、この資金が使われない場合、

ポリオまたは平和センターへ寄付となっていますが、当地

区では国際奉仕委員会がタイのノンカイの水資源開発

事業に使われている情報も聞いております。多分この資

金は多く繰り越しているかポリオなどに寄付しているので

はないかと想像されますので、地区補助金委員会に確

認をしていただきたいと思っています。会場で坂井様に

質問をさせていただこうと思っています。」お願いのメール

をしたところ、このようなお返事をいただきこの内容をどの

ように調べたらよいか私も困りました。地区ガバナー事務

所にメールし聞きました。地区補助金委員会 澁谷良

治委員長を紹介いただき問い合わせをさせていただきま

した。 

MY ROTARY の中のロータリークラブセントラルにはいろ

いろな情報があります。澁谷委員長にはそこを見て調べ

るとわかりますと教えていただきました。調べましたがとて

も分かりづらく調べられず、結局澁谷委員長に PDF で

データを送っていただきました。皆さんもMY ROTARYに

登録してロータリークラブセントラルに入っていける事を頭

の隅に入れておいていただければ何か調べる事があった

時いろいろと情報が取れます。地区としてどのぐらい繰り

越しているかを調べ当日の例会を迎えました。予定通り

佐藤パストガバナーから質問があり予め下調べしたので

スラスラと答える事が出来た例会でした。私自身とても

勉強になりました。齋藤ガバナー補佐がよく勉強してい

ると褒めてくださりとても嬉しかったです。私自身も勉強

になった一年間でした。当クラブでもロータリー財団の資

金を使っています。それにつきましては、髙木幹事からご

報告があります。 

 

──髙木幹事 当クラブからロータリー財団への助成

金の申請はロータリーふれあい農園に係る事業支援を

申請しまして 10 万円ほどをいただいており運営に使わ

せていただいています。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 田口 廣 

担当例会が 1 回あり、

2018 年 10 月 2 日にベ

トナムのファム・テュ・フォン

さん、通称ホーさん、奨

学期間が 2018 年から

2020 年北海道文教大

学という事で、恵庭 RC のメンバー3 名も来ていただきま

して、自国の紹介、またロータリーに対しての思いを語っ

ていただきまして友好を深めたのではないかと思います。

その前年度もインドネシアのアマリアさんに卓話をしてい

ただきました。2 年続けて委員長という事になっています

が、正直に言って米山記念奨学委員会に我がクラブは

あまり意識が無かったのではないかと思いまして、極力ハ

イライトよねやまも皆さんにお伝えするようにしましたが力

不足、勉強不足もありました。次年度の委員長に託し

たいと思っています。また米山奨学生を呼ぶにあたり地

区委員長さんから奨学生は日本語を勉強してきている

ので、極力、来たばかりの子を呼んでほしいという事で、

2 年続けてまだ来て間もない生徒を呼んだという経緯が

あります。米山を語るにあたりまして、やはり米山梅吉に

繋がっていくわけであります。私なりに勉強しましたが、難

しい部分がありまして上野さんに手伝っていただいたので

すが、まず米山奨学生ということに関して何故外国人

留学生なのか疑問を抱く方もいると思いますので調べま

したら、米山前辞典に全部載っています。抜粋して言い

ます。 

「日本のロータリーの創始者、故・米山梅吉翁の偉業を

記念し、後世に残るような有益な事業を立ち上げたい。

1952 年、東京ロータリークラブが発表したのは、海外か

ら優秀な学生を日本に招き、勉学を支援する奨学事

業、『米山基金』の構想でした。そこには二度と戦争の

悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界平和に寄

与したいという当時のロータリアンの強い願いがあったの

です。将来の日本の生きる道は平和しかない。その平
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和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々から

一人でも多くの留学生を日本に迎え入れて、平和日本 

を肌で感じてもらうしかない。それこそ、日本のロータリー

に最もふさわしい国際奉仕事業ではないだろうか」とロー

タリー米山記念奨学会史に書いてあります。このように

何故海外留学生なのかがよくわかる訳です。特に我が

クラブでは、創立以来、通常寄付金を行っております。

寄付金の中には特別寄付という言葉も出てきます。こ

れは余力がある人が任意で寄付します。当クラブは

1994 年から特別寄付を 23 万円、31 万円、25 万

円、27 万円、30 万円、24 万円と 2000 年までこの

寄付をしておりました。2001 年から一人 2,000 円とい

う事で、今年度は 8 万円を特別寄付しています。全体

的な金額を申し上げますと昨年度の寄付金は約14億

3,300 万円集まっています。更に前年度の 6,000 万

円増とそれが学生に渡っています。特に 2017 年の実

績は、一人当平均一番多いのは第 2590 地区（神

奈川県横浜市・川崎市）で一人平均 31,200 円、

当地区 2510 地区は約 40.5％が寄付金に参加して

おり、一人平均 11,500 円となっています。また学生の

割合は、累計順に中国、韓国、台湾、ベトナム、マレー

シア、インドネシア、バングラデシュ、タイ、スリランカ、ネパ

ール、モンゴル、ミャンマー、インド、アメリカ、フィリピンのよ

うになっており過去には南アフリカ共和国、ギニア、ルワン

ダからも来ています。ロータリアンになった実績もあり 231

人がロータリアンになっています。現役の奨学生、学友か

ら昨年 3,339 万円を寄付されております。またこれとは

別に東日本大震災の義援金が 760 万円寄せられまし

た。今年度は 852 名の奨学生が認定されております。

2510 地区は 17 名の割り当てがあり、どうかと問い合

わせがきておりますので、そのあたりも考えていかなければ

ならないのですが次年度委員長に託したいと思います。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 6 月 18 日（火）、通常例会「今年度の活

動報告②各理事、地区委員」です。担当は理事会。

開会 12 時 30 分。定例会場。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」 
[担当/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」  
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 
※会員ご家族出席例会 

7 
月 
 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/各理事の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 

9 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会(進行担当理事/幹事 大下和志)] 

16 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」 [担当/親睦活動委員会
（委員長 高野 悠)] ※千歳 RAC 合同例会 

21 日 会員増強セミナー 

23 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画①」 [担当/会
員増強・維持委員会(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会 

6 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/防災講和事業 井内
講師卓話」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 

13 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日に準ずる/お盆） 

20 日 

親睦夜間例会 納涼例会 in 千歳盆踊り」 
[担当/親睦活動委員会(委員長 高野 悠)、ロータリー財団委員
会(委員長 岩下 誠)] 
※合わせてポリオ街頭募金活動も行う 

27 日 
通常例会「仮 米山記念奨学生を迎えて」 [担当/米山
記念奨学委員会(委員長 坂井治)] 

30 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 [担当/理事会] 
※千歳北陽高校訪問 9 時～10 時 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会■米山記念館 50
周年記念式典■地区大会パークゴルフ大会(地区) 

3 日 
休会（定款第 8 条第 1 節:地域の祝日に準ずる／千歳

神社例大祭） 

10 日 
通常例会「地区大会ゴルフコンペ準備例会」 [担当/地区
大会ゴルフコンペ実行委員会(委員長/佐々木俊英)] 

14 日 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典 

17 日 
親睦夜間例会 「親睦の夕べ in グランテラス」 
[担当/親睦活動委員会(委員長 高野 悠)]  

19 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 [担当/理事会] 
※千歳高校訪問 14 時～15 時 

24 日 休会（定款第 8 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

28 日 地区大会記念パークゴルフ大会（ホストクラブ:恵庭 RC） 

10 
月 

経済と地域社会の発展、米山月間 
■世界ポリオデー ■地区大会(千歳) ■秋の清掃奉仕活動 
■次年度理事立候補手続き 

1 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 


